

PTA-13 必ず保護者に渡して下さい!

会員各位



Greeting・3

平成 26 年 7 月 18 日

練馬区立開進第四中学校

PTA 会長 有江 なつ美

第 2 回実行委員会 (7 月 12 日 (土) 10:00~ 本校会議室)

有江会長あいさつ:

おはようございます。これから夏休みに入りますが、学校からも例年『夏休みの過ごし方』というお手紙が配られます。子ども同士でプール、カラオケボックスやゲームセンターなどに行ったりという話も耳にします。知らないうちに行動範囲が広がっていると思います。子どもたち一人一人で行動する分には何事もなくすみますが、友達どう集まると気が大きくなり他校生徒とトラブルになることもあります。各ご家庭のお考えもあると思いますが、子ども達とよく話し合い、きちんとルールを決めて行動するようにご指導願います。夏休みから 9 月にかけて、地域のお祭りがたくさんあります。地元の祭りに参加することは地元に着用を持つことでとても良いことなので子ども達には参加してほしいです。保護者の皆さんも様子を見がてら是非出かけて頂きたいです。知っている保護者がいるというだけで、色々な抑止力につながると思います。また、携帯、スマートフォンもトラブルの原因に繋がります。特に夏休みには子供たちも空いた時間にラインなどで連絡を取り合うことも多いと思います。買い与えたのは私たち保護者である親の責任です。夏休みを前に今一度、親子で使い方やルールについて話し合ってくださいと思います。

新村校長先生あいさつ:

お忙しい中、お集まり頂きまして有難うございます。有江会長の話にもありましたように学校の中で生徒間トラブルの元凶となっているのは携帯電話、スマートフォンです。情報のやり取りを元に行動範囲が広がり、知らない間に他校の生徒と繋がっていることもあります。ですからどのようにして家庭でルールを作り守らせていくかが一番大事です。今のところ、本校では他校との繋がりでトラブルになったことはないと認識しております。また、ちょっとしたことで相手に真意が伝わらず、トラブルになることもあります。大きなじめに繋がらないように注意していく必要があります。

子供たちの近況は、テストも終わり暑くなってきたので、だらけている部分もありますが 3 年生に関しては緊張感がとけていない様子でよく勉強するようになっています。9 月に入ればすぐ定期テストも控えているので、しっかり勉強に取り組むこと、補充教室にも参加してほしいです。2 年生は、校外学習で鎌倉へ行ってきました。電車が遅れるなど多少ありましたがほぼ予定どおりでした。1 年生は、オーケストラ鑑賞で初めての電車行動でしたが、集団行動をやるとういう意識が見られました。また、臨海学校は 2 泊 3 日で、場所は下田で行われることになりました。

部活動では、女子バレー部、陸上部もいろいろな種目で都大会出場が決まりました。サッカー部はあと一歩でしたが、よく頑張りました。3 年生は部活動引退の時期で、次の代にかわりつつありそれぞれ頑張っています。

~来年度新入生より体操着が変わります~ 生活指導主任・松木先生より

体操着のデザイン、機能性、価格を考慮して選定中です。現 1・2 年生に関しては、今お使いの体操着をそのままご使用いただけます。現 1 年生が卒業するまでは、今までの体操着も販売しますので、買い替えなどはどちらを購入しても結構です。

【PTA 活動報告】

- * 学級委員 常任委員会にて3年生は卒業記念品について話し合いました。2年生は、保護者会のあと懇談会を実施します。
- * 文化委員 リユースは7月12日実施しました。お便り作成、配布。
第一回給食試食会は6月26日に無事終了しました。第二回目に向けて話し合いを進めています。
- * 地域生活委員 これから祭礼パトロールについて話し合い、担当の振り分けを予定しています。
- * ベルマーク委員 6月23日～27日に回収しました。28日に担当の日高先生と生徒会とともに、集計作業を行いました。

【本部より報告】

- * 文芸事業実行委員会 音楽会は11月2日(日) 開四中は参加しませんが、お手伝いさせていただきます。
- * 情報交換会 他校の校長先生、PTA役員さん方と「学校とPTA役員の関わり方」「子ども達の安全(主に携帯、スマートフォン)」について情報交換しました。
- * 仲町小 夏祭り実行委員会 ボランティアのお手伝いについて話し合いました。
- * 第二回役員ミーティング 仲町小の夏祭りのボランティアについて、近隣祭礼ご挨拶についての打ち合わせ
- * 開進南ブロック懇談会・懇親会 ジュニアリーダーを経験して今、青年リーダーとして活動している方にキャンプのレクを体験させて頂きました。他校の校長先生や会長さん達と一緒に短時間でしたが交流を深める事が出来てとても有意義な時間でした。
- * 開四中生徒会とミーティング PTA役員と生徒会、担当の佐林先生、日高先生、新井先生と仲町小夏祭りのボランティアについて話し合いました。ボランティアに参加してくれる生徒には、手ぬぐいをプレゼントすることになりましたので、色やデザインについて意見交換しました。

【活動報告・予定】

☆文芸事業実行委員会	7月14日(水) 午前10時30分～	桜台地域集会所
☆近隣祭礼挨拶	7月21日(月) 22日(火)	光伝寺
	7月25日(金) 26日(土)	仲町小夏祭り
	8月9日(土) 10日(日)	諏訪神社
☆第二回Aブロック会議(中P連)	8月18日(月) 午後6時～	開進第三中学校
☆桜台サッカー大会	8月19日(火)	開進第二中学校
☆第二回本部役員会(中P連)	8月21日(木) 午前10時～	練馬区役所東庁舎 503
☆校舎お別れ会	8月23日(土) 午後1時～4時	本校旧校舎
☆第三回避難拠点会議	8月27日(水) 午後6時30分～	本校会議室
☆第二回会長会・予算懇談会(中P連)	8月28日(木) 午後2時～5時	練馬区役所 20F
☆桜台地区祭 相撲大会	8月30日(土) 午後4時～	旭丘中学校
☆練馬区震災総合訓練	8月31日(日) 午前8時30分～	本校校庭
☆近隣祭礼ご挨拶	9月6日(土) 7日(日)	茂呂町会・氷川神社
第4回実行委員会	9月13日(土) 午後2時～	本校会議室

【副校長先生からのお知らせ】

校舎改築の引っ越しの件ですが、7月31日～8月4日の間に現校舎から仮校舎へ引っ越します。引っ越し業者が入りますが荷造りは先生方でやりますのでこれから忙しくなります。段ボールが1000箱近くになります。9月以降は、生徒達の登校経路も変わりますので18日までは校舎引越しの案内のプリントをお配りします。また、本校ホームページにある校舎改築の項目にも載せていきますので、合わせてご覧ください。引っ越し作業に伴い、7月31日、8月1日の2日間は電話が繋がりません。何かございましたら、お手数ですが学校に直接来て連絡していただくようになります。校舎お別れ会が8月23日（土）にありますので、同窓生の皆様ふるってご参加ください。

【広報誌について】

保護者の皆様へ

今まで開進四中には広報誌というものがなく、外部への発信についてはホームページのみでした。そこで、本年度は学校内外への情報発信のツールとして広報誌を作成することにしました。

この広報誌の作成にPTA役員と一緒に関わって下さる方を大募集します!!

少しでも興味のある方は下記メールアドレスまで是非お気軽にお問合せ下さい。

【文化委員さんからのお知らせ】

文化発表会に展示する保護者の作品を募集します。保護者の方のみならず、ご家族皆様の作品もぜひ出品して下さい♪詳しくは、9月初旬にお手紙を配布いたしますので、皆様の作品をお待ちしています。

【質疑応答】

Q：ペットボトルのキャップ回収はありますか？回収BOXの常時設置は可能ですか？

A：今年も生徒会が回収予定です。他に缶のプルトップも回収予定です。（車椅子の贈呈につながります）引き続きベルマークも集めておいて下さい。生徒会が頑張っていて活動しておりますので、ご協力宜しくお願い致します。

回収BOXの常設に関しては、以前も話がありましたが実行には至っていません。仮校舎へ移転後、何か良い方法はないか検討してみます。

—お知らせ—

学校のホームページをぜひご覧ください！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

<http://www.kaishin4-j.nerima-tky.ed.jp/>

↓↓ 何かありましたら、こちらまで ↓↓

Kai4pta26@yahoo.co.jp

